

Bupati Barru Bertindak Sebagai Inspektur Upacara Pada Peringatan Hari Guru Nasional Ke - 79 Tahun 2024

Mahmud Kaci - BARRU.INDONESIASATU.CO.ID

Nov 26, 2024 - 15:20



Barru, Suara Daerah.CO.ID - Bupati Barru Ir.H. Suardi Saleh,M.Si, PhD (HC) bertindak Selaku Inspektur Upacara pada Peringatan Hari Guru Nasional (HGN) Ke-79 tahun 2024 tingkat Kabupaten Barru di halaman Kantor Dinas Pendidikan dan Kebudayaan Kab. Barru, Senin 25/11/2024.

Pada peringatan Hari Guru yang mengusung tema, Guru Hebat Indonesia Kuat, Bupati Barru membacakan Sambutan Tertulis Menteri Pendidikan Dasar dan Menengah RI, Prof. Abdul Mu'ti, M. Ed menekankan tema tersebut memiliki tiga makna.

Makna pertama adalah penegasan tentang arti dan kedudukan penting para guru. Sesuai UU Guru dan Dosen Nomor 14/2025, guru adalah pendidik profesional yang bertugas mengajar, mendidik, membimbing dan menilai hasil belajar para murid

Yang kedua, Guru tidak hanya berperan sebagai agen pembelajaran, tetapi juga agen peradaban. "Para guru berperan mendidik pada murid sehingga memiliki kecerdasan, keterampilan dan karakter yang mulia", katanya.

Dikatakan, sejalan dengan visi misi pendidikan bermutu untuk semua, Kemendikdasmen berusaha meningkatkan kualitas para guru melalui tiga program prioritas, diantaranya pemenuhan kualifikasi guru, meningkatkan kompetensi guru dan kementerian berusaha meningkatkan kesejahteraan guru melalui sertifikasi baik bagi guru ASN, PNS dan PPPK maupun non ASN.

"Saat ini Kementerian berusaha menjamin keamanan para guru agar dapat bekerja dengan tenang dan terbebas dari segala bentuk intimidasi dan tindakan kekerasan oleh siapapun", tandas dia.

Menteri menegaskan, terkait dengan perlindungan guru, Kemendikdasmen akan menandatangani nota kesepahaman dengan Kepolisian Negara RI yang memuat kesepakatan agar masalah-masalah kekerasan dalam pendidikan diselesaikan secara damai dan kekeluargaan atau restorative justice sehingga guru tidak menjadi terpidana.

"Selamat Hari Guru Nasional 2024. Guru Hebat Indonesia Kuat", tutup Menteri.

Ditempat yang sama, diserahkan penghargaan Implementasi program merdeka belajar bagi Pemkab Barru oleh Kepala BPPMP Prov Sulsel untuk kategori, Adopsi Rapor Pendidikan dan Standar Pelayanan Minimal Tuntas Pratama.

Penghargaan Empowered Education Management dari Yayasan Guru Belajar Indonesia kepada Kepala Dinas Pendidikan dan Kebudayaan Barru. Dan pemberian penghargaan Pemkab Barru kepada Balai Besar Penjamin Mutu Pendidikan Prov. Sulsel.

Terpantau, Ribuan guru mengenakan baju batik PGRI hadir upacara dalam peringatan HUT Guru tahun 2024 ini. Sebelumnya juga sudah dilakukan sejumlah rangkaian kegiatan dalam rangka hari guru, antara lain jalan santai dan berbagai kegiatan lomba.

Turut hadir Kepala Balai Besar Penjaminan Mutu Pendidikan Prov, Sulsel. Perwakilan Yayasan Guru Belajar, Kadis Pendidikan dan Kebudayaan, Kakan Kemenag Kab. Barru, Ketua Dewan Pendidikan Kab Barru, Ketua PGRI Kab. Barru, Para Pengawas Satuan Pendidikan PAUD/SD/SMP se Kab. Barru, Penilik Satuan Pendidikan, Para Kepala Satuan Pendidikan PAUD/SD/STMP se Kab. Barru, Para guru dan

Tenaga Kependidikan se Kab. Barru.(Humas IKP)